



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 156/2020
MENSAJE

**Asunto: Agradecimiento, reconocimiento,
y felicitación, por el DÍA DEL MÉDICO.**

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO. ¡GRACIA Y PAZ!

Muy queridos hermanos y hermanas:

Una de las profesiones más estimadas, valoradas, y reconocidas en nuestra sociedad es, sin duda, la de MÉDICO. En efecto, quienes se dedican profesionalmente a la prevención, atención, y tratamiento de pacientes, y se comprometen de por vida a cuidar la salud y la misma vida de los seres humanos, gozan de un gran aprecio, cariño y respeto por el valioso servicio que ofrecen a la sociedad.

La comunidad católica de la Arquidiócesis de Hermosillo, por mi conducto, agradece, reconoce y felicita a nuestros médicos y médicas, y a todo el personal de Salud que, en este tiempo de pandemia, con gran heroísmo, han acompañado ofreciendo una atención humana y profesional de calidad a miles de personas contagiadas de Covid y a sus familiares.

¡Gracias de corazón por este servicio invaluable que han estado prestando a nuestras familias! Reconocemos su dedicación y empeño en estos menesteres tan riesgosos que ponen en peligro su propia vida. En nuestra fe cristiana tenemos un mandamiento nuevo que el Maestro de Nazaret nos dejó y que quiero, en esta ocasión, recordar: *“Les doy un mandamiento nuevo: Que se amen los unos a los otros... como yo los he amado ... Nadie tiene mayor amor que el que da su vida por sus amigos”* (Cfr. Juan 13,34; 15,12-13). Así es, queridos(as) doctores(as), ustedes son estas personas capaces de amar a los hermanos enfermos, estando dispuestos(as) a morir por ellos, como de hecho ha sucedido con un buen número de médicos y de personal de Salud que han fallecido víctimas de la pandemia.

Rogamos a Dios por cada uno de ustedes. Que él les conceda la fuerza necesaria para no desfallecer, en medio de las dificultades, peligros y privaciones que van apareciendo cada día. Y que Nuestro Señor Jesucristo, médico de cuerpos y almas, sea en este tiempo su fortaleza, su consuelo y el modelo en la atención a nuestros enfermos.

Un abrazo fraterno, nuestra gratitud, felicitación y bendición, para cada uno(a) de ustedes.

¡Muchas felicidades en su día!

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 22 días del mes de octubre del Año del Señor 2020.

+ 
+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

